

Liebe Eltern!

Wir freuen uns, dass Sie sich für unsere Einrichtung interessieren! Für einen schnellen Überblick haben wir Ihnen die wichtigsten Informationen hier zusammengefasst.

Wer wir sind

Die Kinderkrippe wurde 1993 von Eltern aus München, Planegg, sowie des Max-Planck-Instituts für Biochemie gegründet. Sie wird von einem gemeinnützigen Verein getragen und ist in Form einer **Elterninitiative** organisiert. Als Kostenträger wurden die Würmtal-Gemeinden und die Stadt München gewonnen. Zusätzlich unterstützen uns die Max-Planck-Institute für Biochemie und für Neurobiologie materiell und ideell.

Lage, Größe und Ausstattung

Die Krippe befindet sich am **grünen Ortsrand** von Martinsried in ruhiger Lage zwischen Feldern und Wald und ist mit dem Auto sowie mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar (U3, U6 + Bus 266, 267). In den liebevoll eingerichteten Räumen einer Max-Planck-Wohnung kümmern sich **3 bis 4 BetreuerInnen** um eine Gruppe aus **11 Kindern** im Alter von **1 bis 3,5 Jahren**. Zur Einrichtung gehört ein **großer Garten** mit vielen Spielgeräten und direktem Zugang zum Gruppenraum.

Verpflegung

Das Essen für die Kinder wird täglich frisch von einem Catering Service in **Bioqualität** bereitgestellt. Zwischendurch gibt es Snackpausen mit frischem Obst und Gemüse.

Organisatorisches

Bringzeiten: 8 - 8:45 Uhr

Abholzeiten: 12 - 12:15 Uhr, 15 - 17 Uhr (Fr. 15 - 15:30 Uhr)

Kosten:

Vereinsbeitrag	20€	jährlich
Kinderbetreuung	275€	monatlich
Mittagessen + Snacks	ca. 80€	monatlich
Kautions	550€	einmalig

Was bedeutet Elterninitiative?

Der gesamte Betrieb wird von den Eltern in Zusammenarbeit mit der Einrichtungsleitung organisiert. Das bedeutet aktives Einbringen und auch mehr Mitgestaltung und Nähe zum Kinderalltag. Außerdem fallen dadurch administrative Kosten weg. Die Zuständigkeiten werden klar, gerecht und nach Kenntnissen/Vorlieben verteilt.

Pädagogische Schwerpunkte

Unser Motto lautet: lachende Kinder in guten Händen.

In familiärer Atmosphäre lernen die Kinder mit viel Spiel und Spaß und haben so die Möglichkeit, sich in sicherer Umgebung zu entfalten. Dazu...

- fördern wir mit **allen Sinnen** die jeweiligen Entwicklungsphasen,
- vermitteln wir ein **offenes Weltbild** zu verschiedensten Kulturkreisen (gefördert durch das internationale Umfeld der Max-Planck-Institute),
- vermitteln wir den Kindern **klare Grenzen** als Grundlage des sozialen Lernens,
- bringen wir den **Umgang mit Natur** und Umwelt nahe.

Anmeldung, Kontakt und weitere Informationen

Weitere Fragen beantwortet Ihnen gerne die Einrichtungsleitung Frau Heidi Nöll:
089 / 8578 - 2742 (Mo - Fr, 13 - 14 Uhr)
oder der Vorstand:
klopferspitzchen@neuro.mpg.de

Weitere Informationen sowie ein **Anmeldeformular** finden Sie auf unserer Webseite www.klopferspitzchen.de